



December 28, 2024

Fernando Joaquin Sanchez Quispe
Mz. C Lte 7 La Quilla Callao
La Quilla, Callao
Phone: 943 592 790
Email: sanchezfern@gmail.com

Ollenka Geraldine Huaman Bardales
A tu corazón
Calle Los Nisperos MZ. D Lte. 11
Puente Piedra 15121

Ollenka, mi amor,

Te escribo esta carta para plasmar en ella todo lo que siento por ti. Mi amor, cuando te conocí, vi a una persona interesante que encontraba alegría en las pequeñas cosas de la vida. Me sorprendí con la personalidad arrolladora que tienes y que sin aviso me terminó cautivando.

Me di cuenta que me gustabas muchísimo cuando no podía pasar ni una mañana, tarde o noche sin pensar en como te encontrabas, si estabas bien, si la vida te trataba bien o tan solo pensar en tu forma de ser. En cierto punto creí imposible que tú sintieras lo mismo por mí, porque tú eres una persona increíble. En mi mente, no había mujer en el mundo que haya conocido con un corazón tan noble como el tuyo y es que cada vez que tenía la oportunidad de hablar contigo me esforzaba para no babear al frente tuyo puesto que cada vez que hablabas me gustabas más. No dudes nunca que hice todo lo posible por no arruinar nuestra amistad en ese momento, eso causó que me martirice muchísimo, mis sentimientos brotaban pero los tenía que contener.

24 de Mayo, ¿qué lindo día para declararnos no? Nunca me voy a olvidar que en ese momento fui el hombre más feliz del mundo. Escuchar tu voz acompañada de un "me gustas" hizo que la epinefrina y la dopamina alcanzaran niveles que mi cuerpo nunca habían registrado. A partir de ahí, nuestra historia ha ido evolucionando para bien.

¿Por dónde empezar no? Cuando empezamos a salir, estuve ansioso y nervioso porque quería mostrarte muchas cosas de mí pero no sabía como reaccionarías. El hecho de que me hayas dicho que no querías nada serio, lo cual te agradezco muchísimo, me limitaba a no querer mostrarte mucho de mí porque sabía que en algún momento terminaría lo que teníamos. A ver no quiero que me malinterpretes, con abrirme me refiero a contarte cosas muy personales, nunca me he mostrado de forma distinta contigo, siempre he sido yo. Me la pasaba increíble a tu lado así sea viendo a los abuelitos bailar en Plaza San Miguel, yendo a nuestro lugar en San Isidro en donde un señor nos pidió que le tomáramos una foto y la ida al cine (a la cual llegué tarde) en donde vimos Harry Potter y el Prisionero de Azkaban. Todas esas primeras veces, me hicieron ganar confianza y ya dejaba de lado el nerviosismo.

Después vino la cita del Parque el Olivar en San Isidro que luego siguió en el Valetodo. De la cual ya hemos hablado muchísimo y si es posible toda mi vida te pediré perdón por cómo te traté ese día. Gracias a ti es que he podido mejorar y ser el novio que te mereces y a eso vamos ahora.

Nuestras aventuras han seguido por todo Lima, esta ciudad es tuya porque la iluminas con tu sonrisa. El centro histórico de Lima es famoso por las grandes personalidades que la habitaban a lo largo de la historia del Perú y ha sido honrada con tu presencia muchas veces este año. Aho, El Mercado de Flores, la casa de la Música Criolla e incluso el Puente Trujillo han sido testigos de lo feliz que me haces.

Los atardeceres combinan muchísimo con tus ojos es por eso que nuestros momentos más importantes han sido con un atardecer de fondo. El día que aceptaste ser mi novia es de los momentos más felices de mi vida y si bien toda la cita estuvo muy bonita, dejame decirte que nunca me voy a olvidar lo hermosa que ibas ese día y lo alegre que se te veía junto a Panquesito. ¿Te acuerdas que ese día empezamos la tradición de lanzar piedras al mar? Todo tiene una razón de ser, cada vez que lanzaba una piedra pedía un deseo, que se ha repetido mucho (no te lo puedo decir porque quiero que se cumpla). Asimismo, el día que fuimos a Barranco, en el cual fuimos a una galería de Arte y pasamos por una playa llena de rocas. Es un día aparte y lo que sentí ese día está plasmada en la carta en francés.

Ayacucho es un capítulo aparte de nuestra historia. ¿Que buen viaje no? Pero no hablo del trayecto si no que espero que te des cuenta lo mucho que hemos crecido como pareja a lo largo de los meses. En Ayacucho, creo yo que se terminó de consolidar la buena pareja que somos. Espero sinceramente poder haber estado a la altura de la situación, porque tú en esa semana me diste una cátedra de cómo ser buena novia. Los besos en la lluvia, el granizo, las caídas que hemos tenido por lo mojado que estaba el suelo, estoy escribiendo esto y no sabes la sonrisa que tengo en la cara.

Tal vez, hemos discutido un par de veces, pero algo que tengo que agradecerte a lo largo de esta relación es la capacidad que hemos tenido de sobrellevar las adversidades (aunque con llantos en el camino) y así hemos crecido mucho como pareja.

¿Crees que me iba a olvidar de nuestras salidas al cine? Llegué tarde a la primera, ¿sorpresa? lo dudo. Sin embargo, nunca me voy a olvidar lo feliz que me hizo verte ese día agarrandome la mano. Hemos visto Harry Potter y el prisionero de Azkaban, La Noche con el Demonio, La Sustancia, Deadpool y Wolverine, Wicked y Longless; y sabes qué tienen todas en común, son mis películas favoritas, independientemente de la trama, las llevo en mi corazón porque siempre recordaré que las vi contigo.

Los museos y tú se llevan muy bien, es que entre obras de arte se entienden. El MALI, el Museo de Arte Italiano, Museo de Arte contemporáneo todos ellos me tienen envidia porque tengo la suerte de tener una obra de arte como novia. No estas clavada en una pared pero si en mi corazón y sabes que es lo mejor, que no tengo que pagar entrada para verte, aunque si tuviera que, pagaría lo que haría falta.

Ir a verte a tu casa ha sido de las experiencias más alucinantes que he vivido porque el solo hecho de que un acto tan bonito como visitarte cree esa expresión que tanto me maravilla de ti, tu sonrisa; me parece magnífico. Te voy a ser muy sincero, me gustas muchísimo en todos los aspectos y lo sabes (en esta carta no hablaré de las aventuras por Mega Plaza porque como que no es el tópico), pero lo que más me gusta de ti son tus ojos y tu sonrisa. Podría ver tus ojos por horas y no me cansaría y no estoy mintiendo cuando digo que mataría por verte sonreír toda la vida. Tu cara es un libro de expresiones que quiero leer toda mi existencia y ojalá que exista la reencarnación para que en otras vidas tenga la dicha de volverte a encontrar y enamorarme otra vez de ti.

Mis sentimientos estarán plasmados en las palabras que recibirás después de que leas esta carta porque quiero que la escuches en vivo y en directo.

Para ti, con mucho amor

Fernando
